

ias AG: Angebot viel zu gering

Völlig unzureichend! Das ist die Bewertung der für die ias AG zuständigen Tarifkommission zum ersten Angebot des Arbeitgebers in der Einkommensrunde 2015.

Völlig unzureichend! Das ist die Bewertung der für die ias AG zuständigen Tarifkommission zum ersten Angebot des Arbeitgebers in der Einkommensrunde 2015.

Folgendes Angebot wurde unterbreitet:

- 1,3 und 1,5 Prozent jeweils zum Januar 2016 und 2017
- überhaupt kein Angebot zur EVG-Forderung nach einem Mindestbetrag

Wir fordern für unsere Mitglieder unter anderem:

- 6 Prozent Erhöhung der Tabellenentgelte, mindestens 150 Euro im Monat, einschließlich der Vergütungen der Nachwuchskräfte

Die Verhandlungen werden am 9. November fortgesetzt. Dann erwarten wir ein verhandelbares Angebot.

Downloads



[infodownload.pdf](#)

(PDF, 53.99 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/tarifpolitik/aktuelles/15_11_